







2009 memperoleh 150 kursi. Kemenangan partai Demokrat sendiri tidak lepas dari seorang Figur SBY yang dipercayai oleh rakyat Indonesia sebagai pemimpin bangsa Indonesia.

Figur politik yang tidak kalah dengan SBY adalah Megawati Soekarno Putri, selaku Ketua umum PDIP. Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) merupakan salah satu kekuatan politik besar yang ada di Indonesia. Dua kali Pemilu pasca Orde Baru yang digelar pada 1999 dan 2004 menunjukkan partai ini memiliki basis massa dan dukungan yang kuat. Besarnya dukungan ini tercermin dengan perolehan suara yang cukup signifikan dalam dua kali pemilu yang diselenggarakan pasca Orde Baru. Besarnya kekuatan partai berlambang banteng moncong putih ini tak lepas dari pesona kharismatik yang dimiliki salah satu putri Bung Karno yang juga menjabat sebagai Ketua Umum PDIP, yakni Megawati Soekarnoputri. Personifikasi dirinya sebagai ruh PDIP merupakan harga mati yang tidak bisa ditawar. Akibatnya, Megawati menjadi penentu sentral dalam setiap kebijakan dan keputusan partai. Bahkan, segala keputusan politik yang dikeluarkan oleh partai di setiap tingkatan harus memperoleh persetujuannya dan setiap kader wajib mengamankan rekomendasi yang diputuskannya selaku Ketua Umum.

Pada Pilpres 2014, kemenangan PDIP dalam pemilu pun faktanya tidak lepas dari peran serta figur tokoh yang membangun pencitraan untuk mendongkrak suara partainya. Hal ini dibuktikan dengan kemunculan sosok-sosok seperti Jokowi sebagai pemimpin yang terkenal dengan keluguannya,





serta pada tahun 2014 perolehan kursi dari PDIP meningkat menjadi 15 kursi. Partai Gerindra pada tahun 2004 masih belum mengikuti Pileg, debut partai Gerindra di Pileg dimulai pada tahun 2009 perolehan kursinya hanya 2 kursi saja, meskipun partai Gerindra memulai debut di Pileg tahun 2009 perolehan kursinya cukup memuaskan buat partai yang baru mengikuti Pileg. Dan pada tahun 2014 partai Gerindra memperoleh 5 kursi hampir tiga kali lipat dari perolehan suara pada pemilu sebelumnya. PKB pada Pileg 2004 memperoleh kursi sebanyak 11 kursi, pada Pileg 2009 perolehan kursi dari PKB menurun secara drastis, PKB hanya memperoleh 5 kursi saja, dan pada Pileg 2014 perolehan kursi PKB tidak ada perubahan pada Pileg sebelumnya, hanya memperoleh 5 kursi saja.

Beberapa partai yang perolehan suaranya meningkat dan berkurang karena tidak adanya seorang figur politik dalam partai. Dari partai Demokrat, pada tahun 2004 pertama kali mengikuti pemilu legislatif yang hasilnya tidak mengecewakan, pada tahun 2009 partai Demokrat sudah bertransformasi menjadi partai yang besar serta mempunyai seorang figur SBY yang pada saat itu terpilih menjadi Presiden untuk kedua kalinya. PDIP adalah partai besar dan yang selalu bersaing dalam pemilu legislatif, pada tahun 2004 PDIP masih mempunyai seorang figur Bu Megawati dan sukses memperoleh kursi yang tinggi, tetapi seiring waktu figur Bu Megawati mulai meredup dan banyak rakyat kota Surabaya sudah tidak mempercayai PDIP dalam

pemilu legislatif, pada pemilu tahun 2014 kemaren PDIP sukses memperoleh kursi banyak. Dibalik suksesnya PDIP dalam pemilu legislatif tersebut, ada seorang Figur Bu Risma yang dicintai oleh masyarakat kota Surabaya. Partai Gerindra adalah partai baru yang memulai debut dalam pemilu legislatif pada tahun 2009, Gerindra adalah partai baru yang perolehan suaranya bisa dibilang cukup tinggi bagi partai politik yang baru mengikuti pemilu legislatif, tetapi seiring waktu partai Gerindra mulai menata strategi untuk memperoleh suara yang banyak pada pemilu legislatif tahun 2014. Pada tahun 2014, Gerindra sukses memperoleh kursi hampir tiga kali lipat dari pemilu sebelumnya, berhasilnya Gerindra memperoleh kursi banyak, tidak luput dari seorang figur Prabowo Subianto yang banyak mengingatkan rakyat kota Surabaya pada zaman Soeharto yang tegas dalam mengambil kebijakan. PKB adalah partai Islam yang didirikan oleh mantan presiden RI yang ke empat yakni Abdurrahman Wahid atau Gus Dur, beliau adalah figur yang sangat di Hormati oleh rakyat kota Surabaya, sehingga sukses memperoleh kursi banyak pada pemilu legislatif tahun 2004. tetapi seiring waktu, figur Gus Dur sudah mulai meredup dan dampak dari meredupnya figur Gus Dur itu sangat berdampak besar bagi perolehan suara PKB di pemilu legislatif.

Keberhasilan strategi PDIP untuk menggunakan Figur Bu Risma di kota Surabaya sangat diapresiasi oleh tokoh politik dan sekaligus dosen di salah satu Universitas yang ada di Surabaya. *"Figur Risma menggeser kekuatan*







perolehan kursi dari PDIP menurun menjadi 95 kursi, serta pada tahun 2014 perolehan kursi dari PDIP meningkat menjadi 109 kursi. Partai Gerindra pada tahun 2004 masih belum mengikuti Pileg, debut partai Gerindra di Pileg dimulai pada tahun 2009 perolehan kursinya hanya 26 kursi saja, meskipun partai Gerindra memulai debut di Pileg tahun 2009 perolehan kursinya cukup memuaskan bagi partai yang baru mengikuti Pileg. Dan pada tahun 2014 partai Gerindra memperoleh 73 kursi hampir tiga kali lipat dari perolehan suara pada pemilu tahun 2009.

Seperti Figur SBY yang sukses meningkatkan perolehan suara partai Demokrat pada pemilu Legislatif DPR RI tahun 2004 ke 2009 dan sekaligus menjadikan partai Demokrat sebagai pemenang pada pemilu legislatif DPR RI tahun 2009. Mungkin Figur Jokowi terbilang masih baru di dengar oleh rakyat Indonesia, tetapi seorang Figur Jokowi sangat berandil besar dalam meningkatnya perolehan suara PDIP pada pemilu tahun 2014 kemaren, serta sekaligus menjadikan PDIP menjadi pemenang pada pemilu tahun 2014. Partai Gerindra adalah partai yang sudah mengikuti pemilu dua kali, pada pemilu tahun 2009 partai Gerindra masih baru terbentuk tetapi meskipun partai yang baru terbentuk, perolehan suara dalam pemilu tahun 2009 cukup tinggi dari beberapa partai baru yang mengikuti pemilu pada tahun 2009. Seiringnya waktu, partai Gerindra tumbuh menjadi partai yang besar dan kuat. Partai Gerindra diketuai oleh Prabowo Subianto. Figur















